

La Universidad Federal de Siberia entre los líderes en el ranking de RUR en términos de aumento de la reputación

La Universidad Federal de Siberia ha entrado en los líderes TOP-3 en términos de aumento de la reputación, habiendo aumentado en 78 líneas, en la calificación de reputación internacional de las universidades.



El correspondiente fue publicado por la agencia de calificación Round University Ranking (RUR) el 22 de agosto de 2017. En la calificación general SFU ocupa la posición 21 en Rusia y la 517 en el mundo.

La base de la calificación de reputación de RUR ha sido la encuesta de 10.000 representantes de la comunidad académica. Se ha pedido a los encuestados que seleccionaran hasta 15 mejores universidades desde su punto de vista en cuanto a calidad de enseñanza y nivel de investigación. La selección incluyó 764 universidades de todo el mundo.

Además, la calificación de Round University Ranking se lleva haciendo desde el año 2010. Durante su preparación se utilizan los datos de la compañía internacional Thomson Reuters. La metodología de calificación tiene en cuenta parámetros como la calidad de la enseñanza, la calidad de la investigación, el nivel de internacionalización y el nivel de estabilidad financiera.

9 octubre 2017

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/19396>